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Approvazione la convenzione tra i Comuni di Locarno e di Muralto per l'istituzione, la 
gestione e l'organizzazione di un Istituto unico per la scuola dell'infanzia (SI) e la scuola 
elementare (SE) 
 
La Commissione ha esaminato attentamente il Messaggio Municipale in oggetto e ha potuto contare 
anche sulla preziosa disponibilità della Municipale Monique Fransioli e della direttrice dell’istituto 
scolastico comunale Ivana Jaquet-Richardet. Molto illuminante, difatti, è stato quanto emerso nel 
corso dell’incontro del 15 ottobre 2024 con la Municipale e la Direttrice. 
 
In sostanza l’accordo prevede che: 

- il comune di Locarno assume e gestisce i rapporti di lavoro con direttore/trice, vice-
direttore/trice e docenti. La direzione dell’Istituto sarà ubicata a Locarno; 

- il comune di Muralto sarà rappresentato dal/la Municipale che siederà nel consiglio di 
direzione e da un rappresentante che siederà nella Commissione scolastica intercomunale; 

- il comune di Locarno nominerà e incaricherà i docenti e Muralto perderà la sua autonomia 
comunale nello scegliere chi assumere nel corpo docenti; 

- le comunicazioni saranno centralizzate presso la sede di Locarno; 
- il comune di Muralto pagherà una fattura al comune di Locarno per le prestazioni svolte; 
- sarà istituita un’assemblea genitori per l’intero comprensorio scolastico, pertanto il comune 

di Muralto molto probabilmente non avrà più un’assemblea genitori, visto che la proposta di 
indire un gruppo genitori risulterà, a nostro avviso, ridondante. 

Riteniamo che le docenti possano collaborare e scambiarsi opinioni anche senza la stipulazione di 
questa convenzione, come è già attualmente in atto con altre sedi scolastiche.  

La convenzione, a nostro avviso, rischia di ridurre la sede di Muralto ad una sezione di un grande 
comprensorio senza l’autonomia di cui beneficia oggi. Ad esempio, riteniamo che la scelta del corpo 
docenti, inclusi i docenti di appoggio, da parte del Municipio sia fondamentale come pure l’autonomia 
di programmazione.  

Non da ultimo, il Consiglio di Stato ha ritirato il messaggio concernente la "Nuova Legge delle scuole 
dell'obbligo" che prevedeva i dettagli relativi all’Istituto scolastico minimo. Pertanto, non avendo 
attualmente una base legale, ci sembra prematuro aderire a questa convenzione. 

Per questi motivi, le seguenti Commissarie suggeriscono di non approvare il presente messaggio. 

Con la massima stima. 
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Ines Nasso 

Laura Calabresi-Manghera 

Valentina Gjorgjievska 


